



La sédation digitale d'Oncomfort

Réduire l'anxiété et la douleur sans médicament avant, pendant et après une intervention médicale ? C'est l'objectif du procédé de sédation digitale mis au point par la société wavrienne Oncomfort.

Cette nouvelle thérapie digitale utilise la réalité virtuelle pour modifier l'état de conscience du patient. Plongé dans une expérience visuelle et auditive immersive, basée sur des techniques d'hypnothérapie, il entre dans un état de dissociation qui lui permet de modifier la perception de son environnement et de réduire stress et douleur.

Adapté aux enfants et aux adultes, ce procédé présente de nombreux avantages. Reposant sur une technologie

de réalité virtuelle simple et portable (il suffit de mettre des lunettes et un casque audio), il facilite l'accès à l'hypnothérapie clinique, est configurable pour différentes interventions et adapté aux spécificités du patient. En améliorant les conditions d'intervention, il permet aux praticiens d'être plus concentrés et d'avoir des gestes plus rapides et précis.

Récompensée par une douzaine de prix à travers le monde, cette invention a reçu le prix de start-up 2020 lors des « Digital Wallonia Startup Awards ». Grâce à ce procédé innovant, plus de 75 000 patients ont déjà subi des interventions sans sédation médicamenteuse !

www.oncomfort.com